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Compte Rendu 

Réunion de bureau du 23/06/2014 
 
 

Présents : René Babiau, Maryse Ducrot, Bernard Giret, Rémy Guignard 
 
I . La Virée 2014 
Nous proposons de changer de lieu et d’abandonner Le Rocher Branlant suite aux difficultés 
rencontrées avec l’agglomération du Bocage bressuirais : pas de douche à disposition, pas 
d’aménagement du gué. 
Suite à ces problèmes, Bernard a fait une demande à la municipalité de Faye l’Abesse : 
douches, bancs, tables, apéritif offert. Il faut encore réserver une salle en cas de mauvais 
temps. Un tivoli de 240m2 est disponible pour 350€ brut ou 500€ avec les côtés. Il est livré et 
remporté, il suffit de donner un coup de main pour le monter. Ce prix reste à négocier et 
nous avons d’autres devis à disposition. Plusieurs traiteurs seront contactés prochainement 
par Bernard et René (prévoir pour 80 à 100 personnes). Les parcours ne sont pas encore 
définis. Il sera nécessaire de transmettre rapidement à Maryse quelques photos pour la 
conception de l’affiche et du flyer. Il faut aussi faire la fiche d’inscription et la mettre en ligne 
sur le site. Nous composerons une équipe avec les différents postes à pourvoir au prochain 
CD. 
Maryse doit transmettre aux membres du bureau : les devis des traiteurs et des loueurs de 
tivolis, la fiche d’adhésion 2013 et la liste 2013 des postes à pourvoir. 
 
II . Le Rassemblement National 
Lors du CD, nous recenserons les adhérents qui projettent de participer au Rassemblement. 
Maryse envoie une Lettre d’Info aux adhérents pour avoir, avant le CD, un premier retour 
concernant la participation des adhérents du 79 
 
III . Communication 

1. Les kakemonos à réactualiser suite à notre nouveau nom de site. Un devis de 
90,00€ HT par face est proposé par IGF (société qui avait en 2012, réalisé nos 
kakemonos). Les 4 faces étant à refaire, le total HT est de 360,00€ HT, soit 
432,00€ TTC. Nous pourrions envisager l’impression sur l’année 2015 et demander à 
la Filière Equidés une subvention correspondante. L’impression devra être finalisée 
pour notre prochaine A.G. 

2. Les plaquettes 3 volets sont actuellement épuisées. Maryse demande un devis à 
l’imprimeur avec qui elle est en relation pour EQL National. Bernard communique à 
Maryse l’adresse mail d’un imprimeur qu’il connaît. La Commission Communication 
devra se réunir sur le dernier trimestre 2014 pour finaliser le contenu. L’impression 
devra être finalisée pour notre prochaine A.G. 

3. Les gilets : Mary fera le point des achats et des retours au CD. Maryse envoie une 
Lettre d’Info (de la part de Mary) aux associations pour rappeler de lister les 
adhérents qui veulent acheter des gilets. Mary apportera les gilets au CD et les 
donnera aux responsables des associations qui les règleront (conformément à la 
décision du CD de mai). La Filière Equidés a fait le virement de 1.000€ 
correspondant au financement partiel des gilets. 

4. Le Flash Info : Mary fera le point sur les abonnements 
5. Le site : les membres du bureau et les responsables des commissions auront bientôt 

de nouvelles adresses mail. A cet effet, pensez à vérifier le fichier excel que Maryse 
a déjà communiqué. Penser à rappeler aux associations que leur affiche peut être 
publiée dès réception, sur le site. 

6. Les annonceurs sur le site et/ou le Flash Info : nous proposerons ce sujet au CD 
de septembre afin que notre recherche soit opérationnelle sur le dernier trimestre 
2014 et que nous puissions intégrer nos annonceurs dès janvier 2015. 
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IV . Activité Chemins 

1. La Commission Chemins : Rémy demande instamment que cette Commission soit 
renforcée (depuis la disparition de Guy, il est seul). Il y a deux niveaux de présence à 
assumer : un aspect terrain pour aider et conseiller lors des balisages (il faudrait 
trouver quelqu’un dans le nord du 79 pour remplir cette mission) et un aspect 
réunions au Conseil Général. Dany Leroy est d’accord pour être présente aux 
réunions aux côtés de Rémy. Rémy prépare un article qui sera communiqué sur le 
site et sur le prochain Flash avec un compte rendu technique et financier. 

2. Recensement : Rémy attend un retour des Cavaliers et Meneurs de Gâtine et de 
Russey afin de faire une synthèse (prix, nombre de plaques restantes , …) 

3. Les Plaques : nous sommes à cours de plaques et il est nécessaire d’en 
recommander. 

4. Dotation aux associations : nous proposerons, au CD, une somme de 150€ par 
circuit, pour les associations ou pour les individuels qui prennent en charge un 
balisage de circuit. 

 
V . Finances 
Nous demandons à Victorien de faire le point pour le CD de juillet. 
 
VI . Diffusion supports de Communication EQL National 
EQL Nat a renouvelé ses supports de communication : 10.000 flyers 3 volets, 5.000 
intercalaires expliquant les couvertures assurance proposées, 2.000 autocollants (20cm de 
diamètre) à coller sur les vans ou/et les camions et EQL Info de juin (le suivant paraîtra en 
octobre). 
Les flyers, intercalaires et EQL Info sont à distribuer lors des manifestations EQL 79, aux 
non-adhérents : l’objectif étant de nous faire connaître et de donner envie de nous rejoindre. 
Les autocollants seront donnés à nos adhérents afin de nous identifier. 
Nous proposerons au CD de retenir pour EQL 79 : 1.000 flyers, 500 intercalaires, 500 EQL 
Info et 250 autocollants.   
 
VII . Adhésions 
Point sur les adhésions 2014 : à préparer par Mary pour le CD du 4/07/2014 
 
VIII . Une proposition de service aux adhérents 
Rémy propose de contacter un fournisseur de dalles stabilisatrices afin de faire bénéficier à 
nos adhérents de tarifs compétitifs si la commande est suffisamment importante. Les 
membres du bureau sont d’accord à condition de mettre en place une méthode de 
commande et d’avoir un référent responsable de cette démarche. Rémy prépare une 
présentation à ce sujet pour le prochain CD. 
 

Prochaine réunion téléphonique de bureau : lundi 25 août à 19h 
 

Prochain CD : vendredi 5 septembre à 20h30 à Lageon 


